
令和４年度 辰野町スポーツ推進委員会第２回定例会 議事録 

 

日時 令和４年６月３０日（木） 

午後７：００～      

場所 町民会館 ホワイエ 

欠席：小澤（幸）さん、小澤（良）さん 

 

１． 開会のことば（平泉副委員長） 

 

２． 委員長あいさつ（宮澤委員長） 

  「今日は協議事項が多いので一件一件見ていきましょう。」 

 

３． 協議事項（委員長により議事進行） 

   （１）スポーツ推進委員の活動について 

     ・派遣依頼の見直し 

→（事務局）これまで口頭でのやり取りで不透明な部分が多かった。依頼申請書を定め

てやり取りしてもらうことで手続きと流れを明確にしたい。 

（瀬戸委員）区からお願いされた準備運動であるとか、その場合でも良いのか。 

（事務局）問題ない。委員の活動を把握したい。 

（平泉委員）地区体協の役として行事に出ることもある。スポ推の派遣として出すのか。 

（事務局）地域によって役が被っているところがあると承知はしているが、スポ推は町の

非常勤職員で報酬をお支払いしている。どの立場で出るかはその地域で線引きしても

らいたい。 

     ・ホームページについて 

→（事務局）委員の活動を情報発信していきたい。 

（瀬戸委員）更新をしていかなければ、作ったままで死んだホームページになってしま

う。派遣依頼で受けた活動とか載せていかないと。 

（宮澤委員）レッツトライの様子は載せたい。 

（小澤（秀）委員）ニュースポーツはいくつ競技があるのか。ニュースポーツの指導とい

うが、競技内容を知らない。ルールとかそういったものを掲載できないか。 

（瀬戸委員）県のホームページなどでは一覧にして載せている。 

（事務局）そのようにする。 

     ・レッツトライ 

      →7月 5日初回の出欠確認。役割分担をする。 

     ・強歩大会について 

      →（事務局）事務局側の人員が減ったため委員に協力をお願いしたい。 



 

   （２）スポーツチャレンジフェスティバルについて 

     ・飯島町視察案 

      →（事務局）飯島町スポ推がスラックラインの教室を開催している。委員で視察に出かけ

てみてはと思うが、どうか。 

（宮澤委員）視察するのも良いかなと思う。 

（瀬戸委員）飯島だと遠くて時間もかかるが。 

（事務局）指導者の出前講座も可能と聞いているが。 

（平泉委員）アラパの協力隊員は。 

（事務局）現在町職員として別の部署に勤務している。 

（小澤（秀）委員）アラパにもスラックラインがあるのならそれでアラパに頼めばいいので

はないか。 

（事務局）アラパにスラックラインの指導ができる人がいるとは聞いていない。 

（小澤（秀）委員）指導者をわざわざ呼ぶ必要があるのか。町がどのような構想でいるの

かビジョンが見えない。 

（事務局）スポーツフェスティバルは町民が対象。慣れ親しんでもらうことを目指してい

る。 

（小澤（秀）委員）指導者レベルで教えないといけないのか。そういったビジョンを示し

てほしい。つなげていくのかどうなのか。 

（事務局）つなげていくとはどういうことか。 

（小澤（秀）委員）委員が代替わりする中で次の委員にも続けてもらうのか。 

（事務局）続けてもらいたい。 

（瀬戸委員）安全面に考慮することが一番。飯島まで行って準備時間を見られないの

なら、呼んだ方が良いのではないか。 

（事務局）他の町のスポ推がどう立ち回っているのか感じてもらうためにも提案したのだ

が。 

（宮澤委員）とりあえず、都合のつく委員で行ってはどうか。映像をとって情報共有しよ

う。事務局は調整をお願いします。 

 

   （３）その他 

     ・町内駅伝について 

      →（事務局）現在、準備を進めている。スポ推には町内一周から引き続き大会へ協力を

お願いしたい。 

 



４． その他 

  ・荒神山アンケートについて 

→回答をいただいたものを取りまとめたのでご一読いただきたい。施設利用者数を知りたいと

のことだったので、資料を用意した。スポ推でできそうなものは今後協議していってもらいた

い。 

 

５． 閉会のことば（吉沢副委員長） 


